

Gore e INIA Carillanca realizarán 1er Encuentro Frutícola Digital

Conectar las oportunidades que ofrece el mercado con la oferta disponible de fruta de productores de La Araucanía, además de establecer alianzas con cooperativas ligadas al rubro, es el objetivo del 1er Encuentro Frutícola Digital convocado por el Gobierno Regional e INIA Carillanca, en el contexto del Plan Impulso, a desarrollarse el próximo jueves 14 de octubre de 2021, a partir de las 10 horas, vía plataforma zoom, Facebook INIA

Carillanca y canal youtube INIA, abierto a todos los interesados.

El Gobierno Regional de La Araucanía, a través de INIA Carillanca, desde enero de 2020 financia el programa "Inserción competitiva de pequeños y medianos agricultores de la Región de La Araucanía en los mercados agroindustriales y de exportación", que es liderado por el Ing. Agrónomo Carlos Fuentes.

El objetivo es instalar y fortalecer



capacidades productivas y empresariales en el rubro frutícola en pequeños y medianos productores asociados, en los 4 territorios o distritos agroclimáticos definidos por el Plan Impulso con pertinencia frutícola: Angol. Traiguén,

Temuco y Loncoche. Lo anterior, considerando que en nuestra región la producción agrícola juega un rol esencial en la seguridad alimentaria, constituyéndose un pilar fundamental para la economía.